

Absprache der kooperierenden Gymnasien Emsland- Gymnasium und Gymnasium Dionysianum

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

bei anhaltenden sommerlichen Temperaturen ist damit zu rechnen, dass aufgrund überhitzter Klassenräume in den kommenden Wochen gelegentlich Hitzefrei gegeben werden muss.

Bitte teilen Sie uns mit, wenn aus Ihrer Sicht etwas dagegen spricht, Ihre Tochter / Ihren Sohn an solchen Tagen vor dem regulären Unterrichtsschluss nach Hause zu schicken. Eine solche Einschränkung kann sich – etwa bei Teilzeitarbeit von Erziehungsberechtigten - auch auf bestimmte Wochentage beschränken.

Ich möchte hiermit darauf hinweisen, dass wir nur mit dem Einverständnis der Eltern minderjährige Schülerinnen und Schüler der Unterstufe bei Hitzefrei vorzeitig nach Hause entlassen dürfen. Für alle übrigen Kinder und Jugendlichen wird selbstverständlich eine Aufsicht innerhalb der Schule organisiert.

Bitte besprechen Sie die von Ihnen getroffene Regelung mit Ihrem Kind!

Mit freundlichem Gruß

Oliver Meer

✂ -- bitte -- zurück -- an -- Klassenlehrer / in -- als -- Beilage -- zum -- Stammblatt --

Elternerklärung zum Umgang mit „Hitzefrei“:

- Wir erklären uns damit einverstanden, dass im Falle von Hitzefrei unsere Tochter / unser Sohn vor dem regulären Unterrichtsschluss die Schule verlässt.
- Unsere Tochter / unser Sohn kann an folgenden Wochentagen nicht vorzeitig die Schule verlassen:
.....
- Unsere Tochter / unser Sohn muss grundsätzlich bis zum regulären Unterrichtsschluss in der Schule beaufsichtigt werden.

.....
(Ort und Datum)

.....
(Unterschrift)